

G999

WHITE PAPER EN ESPAÑOL



PRESENTACIÓN

Una de las principales demandas que existe en el mundo moderno es la demanda para mayor confiabilidad y estabilidad.

Crecientes preocupaciones sobre el estado de la economía global y la enorme cantidad de oportunidades que las modernas tecnologías se abren a las personas, dio a luz a la idea de crear una nueva clase de activos.



Al darse cuenta de esta idea, el equipo de G999 creó una clase de activo de este tipo, cuya arquitectura descentralizada se basa en los modelos modernos más fiables en tecnología: la cadena de bloques, uno de los activos modernos más valiosos y canales de comunicación de la próxima generación.

G999 también se ha propuesto desarrollar su propia cadena de bloques y crear un ecosistema funcional de pagos y comunicaciones para la seguridad circulación de información y monedas.

Gracias a una estrategia de desarrollo competente y un equipo de profesionales altamente programadores, a principios de 2019, ya se podía ver un progreso sustancial.

Hoy, G999 es una cadena de bloques completa que brinda a sus clientes la capacidad de almacenar, intercambiar o usar monedas .en un amplio ecosistema.

G999 utiliza tecnología peer-to-peer para operar sin una autoridad central;

la gestión de transacciones y la emisión de G999 se lleva a cabo de forma colectiva por la red.

G999 es de código abierto; su diseño es **público, nadie posee ni controla** G999 y todos pueden participar.

Gracias a muchas de sus características únicas, G999 es capaz de proporcionar servicios tan excepcionales que no podían ser previamente proporcionados por los sistemas de pago descentralizados existentes.



G999

G999 también tiene desarrollada su propia cadena de bloques y creado un pago en pleno funcionamiento y ecosistema de comunicaciones para la circulación segura y libre de información y monedas.

Además, G999 ha desarrollado una plataforma descentralizada para enviar y recibir correos electrónicos seguros y encriptados basados en la red blockchain.

G999 ha desarrollado una infraestructura que permite a los usuarios transferir sus activos e información de forma anónima. Además, acaba siendo más rápido y económico que cualquier otro sistema tradicional u otros sistemas descentralizados.

La tarjeta G999 brinda los beneficios de una billetera fría, permite pagos criptográficos y sirve como un dispositivo de seguridad para cualquier activo digital. Al utilizar tecnologías avanzadas para convertir, cifrar, almacenar y transmitir audio, G999 ofrece a los usuarios acceso **al primer sistema de comunicación construido en blockchain.**

El núcleo del sistema es la moneda G999, que es una clase de activos de servicios públicos basada en la tecnología y las comunicaciones financieras digitales. Main net G999 es una cadena de bloques de prueba de participación que subyace a todas las transacciones de la red.

La prueba de participación es respetuosa con el clima y la energía. Así, el G999 se ha convertido en un medio de pago y acumulación multifuncional, así como en un generador de ingresos.

La moneda brinda a los usuarios la capacidad de crear sus propios Masternodos, realizar liquidaciones de pagos instantáneos y recibir ingresos de participación.

G999 tiene como objetivo crear un entorno acogedor para nuevos desarrollos y tecnologías basadas en la cadena de bloques de código abierto. Esta nueva tecnología es similar a la de bitcoin y también es conveniente para introducir nuevas ideas destinadas a crear una economía próspera y desarrollar un nuevo ecosistema.

Las etapas claves de su desarrollo se presentan en la hoja de ruta, que se puede encontrar en la página web del G999. pincha [G999](#)

G999

